



はちの子

今週に入り、急に寒さが増してきましたが、子供たちは元気に毎日を過ごしています。やはり、子供たちは「風の子」ですね。2学期は残すところ後7日間ほどとなりました。学習のまとめ及び冬休みの計画を進めていきます。

新型コロナウイルスやインフルエンザ、感染性胃腸炎などを予防するために、外出して自宅に戻ったら、「手洗い、うがい」です。子供に一声かけてください。



年越し・除夜とは？

月の始まりを「朔日(ついたち)」といい、月の終わりを「晦日(みそか)」といいます。そして、一年の終わりを「大晦日」といって、一年の決算や新年への準備万端を整える日です。大晦日の夜、全国各地の寺院では除夜の鐘がつかれ、人々は過ぎゆく一年の感慨とともに新しい年への期待や抱負を新たにします。除夜とは一年が除かれるという意味であり、除夜の鐘をつくという習慣は中国の宋の時代から始まったといわれます。また、年越しそばを食べる風習は、数々のいわれがありますが、最も一般的なものは、そばは長く伸びるため、これを食べて家運長久を願い、新年につなぐ縁起をかついだものとされています。



16日(金)以降の予定

19日(月) 給食最終日

20日(火) 6年バイキング給食 6年13:30下校 1~5年11:20下校

21日(水) 短縮日課11:20下校 希望個人面談

22日(木) 短縮日課11:20下校 希望個人面談 たまごプロジェクト

23日(金) 2学期終業式 上履き持ち帰り 11:20下校

冬季休業 12月24日(土)~1月9日(月)

校納金 1月5日(火)

3学期始業式 1月10日(火)11:20下校

3つの密、絶対避けてください！ 密閉(みっぺい)・密集(みっしゅう)・密接(みっせつ)